

Martes 4 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=8pa-AI2hJoY&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=8pa-AI2hJoY&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-3-4-de-diciembre>

### Titulares

- *Gobernador entregará 155 computadores a colegios de San Gil, esta tarde*
- *Contraloría destaca buen desempeño fiscal del departamento de Santander en el 2012*
- *Este 17 de diciembre, última sesión del Consejo Consultivo de Mujeres de Santander*
- *Entregan cítricos para damnificados por el invierno en San Vicente de Chucurí*

## Aguilar Villa ofrece respaldo al Alianza Petrolera para que juegue en el Alfonso López

- *Esta tarde el Gobernador exhortará al Presidente del Atlético Bucaramanga para que comparta el escenario deportivo con el equipo de Barrancabermeja*

**BUARAMANGA.** “Respaldamos al Alianza Petrolera, queremos que juegue en el estadio Alfonso López, este equipo nos ha dado una gran alegría y tenemos que estar con él. Exhorto a los directivos del Atlético Bucaramanga para que entienda la importancia de compartir el escenario por el bien de los intereses de la región”.

De esta manera, el gobernador Richard Aguilar Villa expresó su apoyo al Alianza Petrolera, equipo de fútbol profesional que acaba de lograr el ascenso a la Primera División del Fútbol Colombiano.

### La reunión

El Mandatario recibirá esta tarde, a las 5:30, al presidente del Atlético Bucaramanga, Óscar Córdoba, para invitarle a compartir el escenario con el onceno aurinegro. El Bucaramanga está en la categoría B hace varios años.

“No podemos permitir que nuestro equipo se lo lleve otro departamento. Sabemos que el Alianza Petrolera no tiene un lugar de entrenamiento y que el estadio Villa Zapata está en estos momentos en mantenimiento”, manifestó el Gobernador de Santander.

El Mandatario seccional dijo además, que está optimista ante la conversación que pueda adelantarse con el directivo, y escuchará su posición para llegar a un acuerdo que beneficie al equipo ganador de la Copa Postobón 2012.

## Gobernador entregará 155 computadores a colegios de San Gil, esta tarde

**SAN GIL.** Para generar las condiciones tecnológicas que requieren los proceso de enseñanza y aprendizaje, y contribuir a la masificación de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC), el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregará esta tarde 155 computadores a cuatro instituciones educativas de San Gil, capital de la Provincia de Guanentá.

La entrega de los equipos empezará a las 2:00 de la tarde en el colegio Luis Camacho Rueda, que recibirá 30 computadores, y continuará en la institución educativa Chapalá, con 45 equipos; colegio San Juan Bosco, 40 y colegio San Carlos, otros 40 computadores más.

## Contraloría destaca buen desempeño fiscal del departamento de Santander en el 2012

**BUCARAMANGA.** La Gobernación de Santander tuvo un buen desempeño fiscal en el 2012, según reveló la Contraloría General de Santander, organismo que informó que las actividades desarrolladas en lo corrido de este año fueron de acomodación y planeación.

Uno de los problemas que debió afrontar el Gobierno Departamental y las alcaldías fue el recorte de las regalías, que se reflejó en la descompensación de los planes de desarrollo y sus finanzas en general.

### El control

En torno a la vigilancia y control de los entes territoriales, el contralor General de Santander, Argemiro Castro, dijo que en esta oportunidad se pudo ejercer el control a muchos sujetos que en el pasado no lo tuvieron.

El funcionario resaltó la calidad de los informes entregados este año por la Administración departamental, donde los soportes documentales fueron tenidos en cuenta de acuerdo a la normatividad vigente.

### Las auditorias

Argemiro Castro dijo que de 70 auditorías que anteriormente se efectuaban anualmente en el departamento de Santander se pasó a más de 100, lo que quiere decir que hubo un incremento de más del 30 por ciento de este trabajo.

Agregó que de acuerdo con esta labor, para el próximo año la meta es mejorar sustancialmente esta cifra para lo cual ya se contará con las herramientas necesarias.

## Este 17 de diciembre, última sesión del Consejo Consultivo de Mujeres de Santander

**BUCARAMANGA.** Para el lunes 17 de este mes se oficializó la fecha de la última sesión del 2012 del Consejo Consultivo de Mujeres por Santander, organismo departamental que tiene como objetivo servir de instancia de interlocución válida entre los sectores femeninos de la región y la Gobernación de Santander, en temas de política pública y equidad de género.

Así lo informó la Secretaría de Desarrollo Departamental, a través de su Grupo de Mujer y Equidad de Género, coordinado por Alexandra Almanza, quien precisó que la cita es a las 8:00 de la mañana en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander.

En esta última sesión, las 30 lideresas que integran el Consejo Consultivo de Mujeres por Santander, junto con la secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Elena Higuera Sierra; la referente Alexandra Almanza, y demás delegadas de las secretarías de despacho e institutos descentralizados entregarán un informe de rendición de cuentas al gobernador Richard Aguilar Villa.

“Es un informe de todos los programas y proyectos que benefician a las mujeres santandereanas, acorde a la política pública departamental que tiene inmersa un plan de igualdades, oportunidades y una serie de acciones a desarrollarse en los 10 años del Plan Decenal. Estas lideresas, año tras año cumplen con la labor de priorizar en ejes como educación, salud, trabajo digno, hábitat, seguridad alimentaria y en torno a todas las formas de violencia contra la población femenina”, dijo Alexandra Almanza.

La funcionaria expresó que las acciones que se ejecutarán en la vigencia 2013 ya fueron priorizadas y presentadas al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante la penúltima sesión que se realizó la semana anterior en el Palacio Amarillo, “en la que el mandatario departamental exaltó la labor valerosa de estas mujeres y su capacidad de liderazgo”, agregó Alexandra Almanza.

## Entregan cítricos para damnificados por el invierno en San Vicente de Chucurí

**SAN VICENTE DE CHUCURÍ.** La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de Santander entregó plántulas certificadas de cítricos a 90 familias campesinas, damnificadas por el invierno del 2011 en San Vicente de Chucurí, con el fin de impulsar su reactivación económica.

La entrega del material se efectuó en las instalaciones de la Alcaldía de este municipio y hace parte del proyecto 'Ola invernal' que lidera la Gobernación de Santander y la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria (Corpoica), con el apoyo del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural y Colombia Humanitaria.

El asesor de la Secretaría de Agricultura, Carlos Millán Valderrama, dijo: “este material vegetal, que es de la mejor calidad, fue gestionado por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para que familias damnificadas por las lluvias vuelvan a sembrar sus parcelas y tengan alternativas productiva para aliviar la grave situación que atraviesan”.

### **Balance de entregas**

Millán Valderrama manifestó que con esta jornada se finalizan las entregas de este material vegetal durante el 2012, el cual benefició a cerca de 1.200 familias damnificadas en todas las provincias del departamento.

En total, durante este año se entregaron 64.600 semillas y plántulas de frijol, plátano, yuca, cacao, aguacate y cítricos, de distintas variedades certificadas, especialmente residentes a las plagas y enfermedades.

